

Stellungnahme zu einem Antrag öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	13.09.2012

Eingangsbereich Bezirksrathaus

Auf Antrag der Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Innenstadt hat die Bezirksvertretung in der Sitzung vom 02.02.2012 beschlossen:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Tür des Bezirksrathauses Innenstadt am Laurenzplatz sobald wie möglich zu erneuern und diese neue Tür nach vorne zu versetzen, so dass keine Nische mehr vorhanden ist. Bis diese Maßnahme umgesetzt ist, sollen die Reinigungsintervalle deutlich verkürzt werden (mit dem Ziel, die Geruchsbelästigungen zu beseitigen) und verstärkt Kontrollen des Eingangsbereichs erfolgen. Zudem wird die Verwaltung gebeten, der Bezirksvertretung über ihr Vorgehen Bericht zu erstatten.

Hierzu teilt die Verwaltung mit:

Die Gebäudewirtschaft wird die Türanlage im Eingangsbereich im Rahmen der Instandhaltung erneuern und wie gewünscht nach vorne setzen.

Aufgrund von Kapazitätsengpässen kann ich für 2012 zunächst nur die Planung vorsehen, die Durchführung wird dann voraussichtlich im ersten Quartal 2013 erfolgen.